
 
 

1

【平成２５年度】各会場での主な意見・要望等（平成２５年４月１日～３月３１日） 

３ 北浜地区  

《北浜小学校・東大淀小学校統合説明会》（4/20） 

・ 統合すれば田んぼの真ん中に校舎が建つかと思う。四季の移り変わりによる作物等の成長も感じられ良いのでは。統合に賛成である。 
・ 東大淀町会として統合を進めてもらうようお願いしたい。 
・ 農用地除外は年１回７月の時期だけと説明があったが間に合わないのでは。中学校の統合準備会と同じくらいに立ち上げるべきだったので

は。 
・ 学校の建替えは、子どもたちのことを考え、また二世代先のことも考えて取り組んでいかなくてはいけない。 
・ 統合小学校を統合中学校の近くに建設してほしい。 
・ 地域のことを考えていくことも必要だが、統合の現実も受け止めていかなくてはいけない。統合によって受ける子どもたちのストレスを保

護者がサポートしていく必要がある。地域が寂れるという気持ちや不安も理解できるが、小さいうちから広い世界を経験させていきたいと

の親の気持ちもある。例えば心のケアを支援員の増員だけでなく具体的な内容も考えていただきたい。統合に向けて前向きに考えていきた

い。 
・ 統合準備会の委員の選出と、第１回の統合準備会の会議を急がないといけないのではないか。用地のこともあるので、できるだけ早く進め

てほしい。 
 


